

lunes 15 de abril de 2024

Concluyen las obras de remodelación integral y mejora de la primera fase de la avenida de La Legión dedicándose ahora más espacio para los peatones y nuevas zonas verdes

Se trata de un proyecto subvencionado por la Diputación de Málaga a través de los fondos DUSI en el que se han invertido 1,4 millones de euros, incluyéndose las plantación de 128 nuevos ejemplares de árboles, equipamiento para juegos infantiles y ocio así como la renovación de todas las canalizaciones, destacando la apuesta por la accesibilidad y la instalación de nuevo mobiliario urbano, destacando 14 bancos, 4 sillas, 21 papeleras y un total de 33 contenedores soterrados.



La reforma de la avenida de La Legión, que ha financiado la Diputación de Málaga con 1,4 millones de euros, ha permitido crear más espacio para los peatones y más zonas verdes. Se trata de una actuación que cuenta con cofinanciación europea, ya que forma parte de las actuaciones del proyecto DUSI Caminito de Rey: el desarrollo urbano a través del turismo de interior en la Costa del Sol.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, han visitado la conclusión de la primera fase de remodelación integral de este vial urbano de gran importancia para la localidad y desde la que se accede, por ejemplo, a El Torcal.

En este sentido, el pavimento peatonal se ha renovado en su totalidad, dotando de una zona de paso de un ancho de 1,80 metros y zona de estancia con mobiliario urbano y juegos infantiles, como un rocódromo, y zonas de ocio, como mesa de ajedrez, mesa de pinp pong, toldos para sombra y quioscos nuevos.

Además, el pavimento de calzada se ha ejecutado con un aglomerado especial que emite menos ruido al paso de vehículos ya que lleva incorporado en el betún asfáltico polvo de caucho. Y, paralelamente, se han ejecutado dos bandas de aparcamientos a ambos lados de la avenida.

En la obra -en la que se han actuado en unos 280 metros lineales y 7.100 metros cuadrados- se ha realizado la reforma integral de toda la primera fase de la avenida instalando nuevas canalizaciones para el abastecimiento de agua, recogida de pluviales, saneamiento, alumbrado público y red de baja tensión. Así mismo, se han





incluido un total de 33 nuevos contenedores soterrados para residuos, 14 bancos y 4 sillas, 21 papeleras o 128 nuevos ejemplares de árboles, destacando entre los mismos 41 naranjos, 14 palmeras, 1 magnolio, 1 olivo centenario, 1 encina, 15 cicas revolutas, 15 fotinias ó 15 aves del paraíso, además de los naranjos que han podido conservarse.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha destacado la importancia de la remodelación de esta primera fase de la avenida de la Legión, que continuará con el lateral del actual cuartel de la Guardia Civil al que se le ganará un nuevo carril para propiciar una doble salida hacia la alameda de Andalucía. Además, ha referido el hecho de que se haya conseguido remodelar y mejorar así una vía de entrada y salida de la ciudad, objetivo marcado desde el año 2011.

También ha considerado el hecho de haberse desarrollado la obra en unos tiempos muy complicados para el sector de la construcción en paralelo al auge y subida de los precios de materiales como consecuencia del conflicto bélico en Ucrania, aunque ha considerado como positivo el hecho de que estab obra "no le haya costado ni un sólo euro a los antequeranos al estar financiada íntegramente por Diputación a través de fondos europeos DUSI".







